

Municipalités au sujet de la prochaine convention qui doit être tenue à Toledo.

—Soumis et lu un protêt de M. W.-E. Phillips, au sujet de l'occupation des Nos 1172 et 1174 de la rue Saint-Laurent, comme station de police.

Résolu: Que la Commission de Police soit priée de donner les instructions nécessaires pour faire évacuer cette propriété en vue de l'expropriation de la rue Saint-Laurent.

—Soumis et lus des jugements (1) dans la cause de Dame Anna Irwin *et vir.*, \$1,000, frais \$228; (2) dans la cause de E.-H. Dykes, \$3,573.07 avec intérêt, à compter du 27 juin, 1904, frais C. S. M. \$470.35 avec intérêt à compter du 27 juin, 1904, frais Cour d'Appel, \$330.50; (3) dans la cause de Dame Margaret Brennan, frais C. S. M. \$13.60; frais, C. B. R. \$331.50 avec intérêt à compter du 27 avril, 1905; aussi la réclamation d'Eugène Globensky, pour factum, \$43.60.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits jugements et réclamation.

—Soumise et lue une lettre du trésorier de la Ville demandant la suspension du règlement en vertu duquel les salaires sont payés par chèque, afin que lesdits salaires puissent être payés argent comptant.

Résolu: De concourir dans ledit rapport jusqu'à nouvel ordre.

—Soumise et lue une lettre de M. P. Terrault, registraire de la Ville demandant un assistant.

Déposée sur le bureau, le trésorier de la Ville, dans l'intervalle devant préparer un état comparatif montrant les entrées, recherches, etc., faites par ledit M. Terrault durant les quelques dernières années.

—Soumis et lus les rapports de la Commission de la Voirie (1) pour la construction d'un égout dans l'avenue Laurier, au prix de \$1,700, la part de la Ville étant de \$400; (2) pour un crédit de \$500 pour les fins d'améliorer le chemin des rues Dumont, Dorion et Sherbrooke.

Résolu: De concourir dans ces rapports.

—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande qu'un maître tuyau à l'eau soit posé dans la rue Resther, entre les rues Bienville et Gifford.

Résolu: De donner instruction à la "Montreal Water & Power Co." de poser dans ladite rue le tuyau demandé.

—Soumise et lue une lettre de M. A.-G. Lancey, assistant du surintendant des licences recommandant le remboursement du dépôt de \$50.00 fait par la maison d'affaire S. A. Ferneyhough & Co. en rapport avec leur soumission pour les insignes en cuivre.

Résolu: De donner instruction au trésorier de la Ville de rembourser le dépôt en question.

—Soumise et lue une lettre de M. D.-P. Penhallow, expliquant que la société d'Histoire Naturelle est portée à croire que la somme de \$100 votée à la dernière assemblée du Conseil pour la destruction des œufs de chenilles a été mise à la disposition de ladite société, attendu qu'il est maintenant informé que l'ouvrage est fait et le crédit dépensé, sous la direction de la Commission des Parcs et Traverses, il est

Résolu: De donner avis au professeur Penhallow que, par suite d'un malentendu, ledit crédit a été placé à la disposition de la Commission des Parcs et Traverses, et de lui demander de soumettre à cette Commission toute somme qui a pu être dépensée par la société d'Histoire Naturelle jusqu'à ce jour, se rapportant à la destruction des œufs de chenilles.

—Soumises et lues des applications pour positions à l'Hôtel de Ville de MM. J. Saint-Jean, F. Théberge, J.-A. Leclair, A. Leguerrier, R. Delisle et J.-E. Renaud.

Déposées sur le bureau.

—Le trésorier de la Ville soumet un état des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant, jeudi, le 11 mai, à midi:

En caisse (au début de la semaine)	\$79 256.08
Débours d'administration (durant la semaine)	39,367.31
Perception du revenu, taxes, etc.	39,577.91
En caisse (à l'expiration de la semaine)	79,466.68

—Les minutes de la sous-commission des Impressions et de la Papeterie des 17 et 26 avril dernier, sont lues et approuvées.

Résolu: Que MM. Kearns et Brunet qui ont été sus-

League of Municipalities anent the approaching convention, in Toledo.

Laid on the table.

—Submitted and read a protest from Mr. W. E. Phillips, concerning the occupation of Nos. 1172 and 1174 St. Lawrence street, as a police station.

Resolved: That the Police Committee be requested to give the necessary instructions in order that said property may be vacated in view of the expropriation of St. Lawrence street.

—Submitted and read judgments (1) in the case of Dame Anna Irwin *et vir.*, \$1,000, costs \$228; (2) in the case of Dame E. H. Dykes, \$3,573.07, with interest from 27th June, 1904; costs S. C. M., \$470.35, with interest from 27th June, 1904; costs Court of Appeal, \$330.50; (3) in the case of Dame Margaret Brennan, costs S. C. M. \$13.60; costs K. B. C. \$331.50, with interest from 27th April, 1905; also claim of Eug. Globensky, for factums, \$43.60.

Resolved: To recommend that said judgments and claim be paid.

—Submitted and read a communication from the City Treasurer, asking a suspension of the rule in virtue of which salaries are paid by cheques, so as to permit the payment of the same in cash.

Resolved: That said report be concurred in until further orders.

—Submitted and read a communication from Mr. P. Terrault, City Registrar, asking that he be given an assistant.

Laid on the table, the City Treasurer in the meantime to prepare a comparative statement showing the entries, researches, etc., made by the said Mr. Terrault, for the last few years.

—Submitted and read reports from the Road Committee (1) for the construction of a sewer in Laurier avenue, at a cost of \$1,700, the City's share being \$400; (2) for an appropriation of \$500 for the purpose of improving the roadway of Dumont, Dorion and Sherbrooke streets.

Resolved: To concur therein.

—Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that a water main be laid in Resther street, between Bienville and Gifford streets.

Resolved: To instruct the Montreal Water & Power Co., to lay a main in said street as requested.

—Submitted and read a communication from Mr. A. G. Lancey, assistant to superintendent of licenses, recommending that the deposit of \$50 made by the firm of S. A. Ferneyhough & Co., in connection with their tenders for brass badges, be refunded.

Resolved: To instruct the City Treasurer to refund said deposit.

—Submitted and read a communication from Mr. D. P. Penhallow, explaining that the Natural History Society were led to believe that the amount of \$100 voted at the last meeting of the Council to destroy the eggs of the tussock moth, had been placed at the disposal of said society, whereas he was now informed that the work was being carried on, and said appropriation expended, under the direction of the Parks and Ferries Committee.

Resolved: To notify Professor Penhallow that, owing to a misunderstanding, said appropriation was placed at the disposal of the Parks and Ferries Committee, and to request him to send to this Committee for consideration any amount that may have been expended by the Natural History Society to date, in connection with the destruction of the eggs of the tussock moth.

—Submitted and read applications for positions in the City Hall, from Messrs. J. St. Jean, P. Théberge, J. A. Leclair, A. Leguerrier, R. Delisle and J. E. Renaud.

Laid on the table.

—The City Treasurer submitted a statement of transactions in the treasury for the week ending Thursday, 11th May, at noon:

Cash on hand (at beginning of week)	\$79,256.08
Committee disbursements (during week)	39,367.31
Revenue Collections, taxes, etc.	39,577.91
Cash on hand (at end of week)	79,466.68

—The minutes of the Printing and Stationery sub-committee of the 17th and 26th April last, were read and concurred in.

Resolved: That Messrs. Kearns and Brunet, who were